

MAQUINISTAS

DEL FERROCARRIL, OBREROS, ETC.

Ahora que os han aumentado los salarios, debeis consumir los deliciosos chocolates "LA CRUZ" amargo y "BANDERA" con azúcar de la COMPANIA NACIONAL.

SON LOS MEJORES DEL PAIS

Gran agitación... Perdónalos, Señor.....

Viene de la 5a. página.

ponde cínicamente convirtiendo en dos horribles carbonos a Sacco y Vanzetti.

No sabemos la suerte de nuestros camaradas a la hora de nuestro gesto de rebelión, pero cualquiera que sea, no debemos, no podemos ser indiferentes a tan alevoso atropello a la dignidad humana. Nuestro silencio ante tan monstruoso asesinato, significaría la complicidad más vil y cobarde. Nos resta, pues, la última, la más vigorosa protesta contra aquella plutocracia de caníbales, contra el Moloch del capitalismo mundial que afianza su omnipotencia estrangulando vidas proletarias.

Basta entonces de manifestaciones platónicas; la acción más enérgica y revolucionaria debe poner a salvo de toda responsabilidad la conciencia de todos los trabajadores, de todos los hombres dignos del país.

Donde usted vea un cartucho de La Espiga de Oro, recójalo vale dinero. Si usted reúne 10.000 cartuchos le daremos 16 Libras esterlinas en puro oro

Pedro Pablo

Idrobo

Vende una casa situada en la carrera 12 entre calles 3 y 4 número 14

Entenderse con el mismo en su taller de Carpintería. Carrera 10ª calles 6 y 7 Número 80

El Cura de Puerto Tejada, que sigue siendo el intrépido guerrero rifeño, señor y capellán Serveleón Valderrama, anda de la Seca a la Meca limosneando misericordiosamente las firmas de unos aldeanos para estamparlas en un colosal documento que tiene por objeto decir, que cuando dijo sus pesates contra el Socialismo y sus militantes, no dijo nada de lo que dijo.

Esta bien que su paternidad, ya que ha perdido su prestigio rural y sufre una pérdida parcial de sentido al lado de una total desvergüenza, se dedique a rodar por esas torcidas callejuelas del suburbio en busca de una lóbrega guarida donde ocultar su roña y que las sombras que ambulan perezosamente cuidando sus empleos de alguaciles le brinden su cariño de pazguatos, pero que algunos patos del difunto partido liberal se hayan dejado embozalar de tan insigne maqueta, hasta el punto de ganarse sus firmas, es algo que nos obliga a exclamar con el Crucificado: Perdónalos, Señor, que no saben lo que hacen!

¡Vea, don Serveleón: rebúsquese una tarde morada de esas cargadas de hipocondría tan encariñadas con el río Palo, y mientras rueda la batalla del "motor" y tocan tiple en el cruce de Miranda, métase una borrachera igual a la que se embutió aquel amo hirsuto y brutal de la soldadesca!

Ah, Valderrama, tan chirriado, y sobre todo, tan sonado en las aguas tranquilas del Jordán

Hipólito PAPLIN

SI USTED consume las populares 42 no olvide que los fabricantes compran los cartuchos aunque estén rotos o sucios.

IMPERIAL

Es la marca del único JABON sin Silicato.

Bolcheviquismo y Socialismo

Muchas personas ignoran el origen de la palabra "Bolchevique", y aplican indistintamente los términos Socialismo Bolcheviquismo, Comunismo.

La palabra bolchevique no encierra ni define doctrina o tendencia ideológica alguna, mientras que el socialismo clásico económico si es doctrina basada en el estado sociológico de la humanidad. *Bolchevique*, en idioma ruso quiere decir *Mayoría* y *Menchevique* *Minoría* o sean las dos corrientes en que se dividió la tercera Internacional. Así si fuéramos a aplicarlas justamente a nuestros Congresos y Asambleas en Colombia, deberíamos decir lo *bolcheviques* conservadores, los *mencheviques* liberales, por que la costumbre y el fraude apenas permite a estos obtener minorías.

Ahora, si a los trabajadores en general se nos llama *bolcheviques*, se aplica verdaderamente la razón, pues somos mayoría de un noventa y cinco por ciento de la población de Colombia lo cual es justo reconociendo de esa aplastante verdad.

Aliméntese usted bien con pastas de "La Espiga de Oro" y no bote los cartuchos que ellos valen dinero.

EN TODAS LAS CIRCUNSTANCIAS DE LA VIDA

En Sociedad 23



TOME SIEMPRE POPULAR LA BEBIDA SIN IGUAL